

## 学習発表会

10月24日(土)

目当てをもって取り組み、自分の成長を示す  
仲間と共に、伝える喜びを味わう

2年生

1年生



4年生



3年生



5年生



6年生



### ●タブレットの活用 リモート朝の会●

Web会議システム「Zoom」を使った朝の会に挑戦しています。もしも再び臨時休業になることがあった場合に備え、子供たちと担任がリモートで繋がることができるようにするための取組です。

10月中旬に全ての学級で実施しました。教室や特別教室にいる子供たちが、各自、タブレットを操作してインターネットに接続し、職員室のパソコンで担任が開いたミーティングに参加しました。画面に次々と友達の顔が映り、子供たちも担任も思わず笑顔で手を振り合いました。担任が一人ずつ名前を呼び、健康観察を実施したり、日直がスピーチをしたりするなど、普段教室でしている朝の会をリモートで行うことができました。今後も、1カ月に1回程実施する予定です。

さらに、学習発表会の午後には、家庭と学校をリモートで繋ぎ、会議をする実験に6年生が参加しました。一人ずつ学習発表会の振り返りを話したり、お互いにクイズを出し合ったりしました。保護者の皆様のご理解とご協力に感謝します。



### =新しい玄関の完成=



大規模改修工事が進んでいます。10月27日には、仮設玄関から新しい玄関に引っ越しました。子供たちは、四方を見渡しながらか、真新しい下駄箱にそっとズックを揃えて置いていました。また、1・2年生は、リニューアルした教室に入りました。壁がきれいになると、教室全体が明るく感じられ、気分も晴れやかになるようでした。

入れ替わりで5・6年生がランチルームの仮教室へ引っ越しました。引っ越し作業は大変ですが、次々ときれいになっていく学校の様子や環境の変化を楽しみながら過ごしていきたいと思ひます。